

# Escalas de valoración

## Apgar

Participación de enfermería

¿Qué es?

¿cuál es su función?

¿Qué valora?

¿Cómo se valora?

Importancia de su aplicación

La Escala de Apgar es una herramienta utilizada para evaluar el estado de salud de un recién nacido inmediatamente después del nacimiento

La función principal de la Escala de Apgar es determinar si el recién nacido necesita atención médica inmediata para mejorar su condición

La Escala de Apgar evalúa los siguientes cinco signos vitales:

- Frecuencia cardíaca
- Respiración
- Tono muscular
- Reflejos
- Color de la piel

Cada signo se evalúa en una escala del 0 al 2, con una puntuación máxima de 10. El examen se realiza al minuto de nacer y nuevamente a los cinco minutos de nacer[

La Escala de Apgar es crucial para identificar rápidamente cualquier problema de salud que pueda requerir intervención inmediata

La enfermería juega un papel vital en la implementación de la escala, ya que son quienes realizan la evaluación y monitorean el estado del recién nacido[



